

## Buntes Faschingstreiben in der Grundschule Langballig



Am Freitag, den 7.02.2025 war es wieder soweit: Die Grundschule Langballig verwandelte sich in eine fröhlich-bunte Faschingswelt! Ganz bewusst haben wir etwas früher gefeiert. Diese Entscheidung erwies sich als goldrichtig. Fast alle waren gesund und fit, sodass sie das bunte Treiben in vollen Zügen genießen konnten. Zudem stand die große Projektwoche zum Thema Europa auf dem Plan, somit konnten die Kinder ohne Zeitdruck und Ablenkung feiern. Statt Mathe und Deutsch standen an diesem Tag Spaß, Spiel und Kreativität auf dem Stundenplan. Am Morgen zogen die Prinzessinnen, Superhelden, Tiere, Feen und viele andere zu unserem afrikanischen Morgenlied „Thula Sizwe“ in die Schule ein. Der Tag begann mit fröhlichen Spielen und einem gemeinsamen Frühstück in den Lerngruppen. Danach zog es alle festlich geschmückte in die Aula, wo DJ Strali mit einer mitreißenden Faschingsdisco für beste Stimmung sorgte. Ein besonders amüsanter Moment war die Verkleidung einer Schülerin (Skrollan) als Frau Krohn, die Schulleiterin – eine Überraschung, die für viele Lacher sorgte. Frau Krohn hat Skrollan dann gleich in den Dienst gestellt und ihr die morgendliche Begrüßung über die Lautsprecheranlage übertragen.

Mit guter Laune und tollen Erinnerungen ging ein unvergesslicher Faschingstag zu Ende. Ein großes Dankeschön an alle, die dieses Fest möglich gemacht haben!